

Klinik am Zuckerberg

Unser Anspruch: Ihr Wohlbefinden

Brustverkleinerung (Gynäkomastie)

Brustverkleinerung (Gynäkomastie)

Umschriebene Fettpolster im Bereich der männlichen Brust führen häufig zu einer Beeinträchtigung der Selbstwahrnehmung der betroffenen Männer. Umschriebene Fettpolster im Bereich der männlichen Brust sind gut und dauerhaft durch eine Fettabsaugung zu korrigieren. Sollten jedoch überhängende Haut und Hautfettbezirke noch stärker ausgeprägt sein, kann lediglich durch eine Straffungsoperation der gewünschte kosmetische Effekt erzielt werden.

Verbesserung der Selbstwahrnehmung und des Selbstwertgefühls!

Nach Absaugung ist die Wiedergewinnung der Akzeptanz des eigenen Körpers sowie in den meisten Fällen eine damit verbundene äußerst positive Auswirkung auf die Gesamtpersönlichkeit und die weitere Lebensführung erreicht.

Perfektes Operieren reicht für eine gelungene Korrektur der männlichen Brust nicht aus. In einem intimen und vertrauten Gespräch mit Ihnen werden wir Ihre Wünsche und unsere individuellen Möglichkeiten zu einem optimalen Ergebnis vereinen. Nachdem Ihre Wünsche in diesen vertrauten Dialog eingeflossen sind, werden wir hochqualifiziert und mit viel Fingerspitzengefühl den Eingriff durchführen.

Die Toplage unserer Klinik und unser warmherziges und freundliches Pflegeteam sorgen anschließend für eine diskrete Erholung.